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定例教授会議事要録 

 

日   時  平成２６年７月２日（水）１３時３０分～１５時５０分 

場   所  ２号館大講義室 

出 席 者  大林所長（議長）外２３名 

  

Ⅰ 前回議事要録の確認 

 

議長から、配付資料１に基づき、教授会（平成２６年５月１４日（水）開催）議事要

録については、電子メールにより確認済であるが、「教員の再任について」を審議事項

から報告事項に修正する旨発言があった後、これをホームページに掲載することについ

て諮り、承認した。 

  

Ⅱ 報  告  事  項 

 

 １ 学内諸会議について 

 （１）部局長連絡会議・教育研究評議会（５月２０日（火）、６月１７日（火）） 

 議長から、次の事項について、概要報告があった。 

・部局長連絡会議（５月２０日（火）） 

    １）ミッションの再定義 

    ２）消費税率の引上げに伴う消費税の円滑かつ適正な転嫁について  

    ３）国際交流サポートオフィス 

   ・部局長連絡会議・教育研究評議会（６月１７日（火）） 

１）平成２７年度概算要求 

２）国立大学協会総会 

３）応急仮設校舎・応急学生寄宿舎の今後の利用方法 

４）高等研究機構（仮称）設置について（案） 

５）国際交流推進全学支援体制の構築 

６）スーパーグローバル大学等事業 

７）電力需給対策 

  

（２）機械・知能系教務委員会 

    佐藤教授から、次の事項等について、概要報告があった。 

    ・国際機械工学コースの研究室見学受け入れについて  

・レベル認定制度の導入 

・テスト問題バンク（AHELO）への取り組み 

    ・分野横断セミナーの実施 

・カリキュラム委員会検討内容 

 

 （３）附属図書館商議会 

    服部教授から、配付資料に基づき概要報告があった。 
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 （４）キャンパスマスタープラン専門委員会 外の諸会議 

 開催報告については、報告メモ等を席上回覧した。 

  

 ２ 所内諸会議について 

 （１）運営会議（６月３日（火）、７月１日（火）） 

 議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。 

  

 （２）安全衛生委員会及び巡視（５月１９日（月）、６月１６日（月）） 

 事務長から、次の事項について、概要報告があった。 

 ・５月１９日（月） 

     １）巡視結果等 

     ２）長時間労働者について 

     ３）禁煙推進への協力について 

  ４）教育研究用機器等の転倒防止対策の実施状況等について 

  ５）事故防止注意喚起について  

     ６）安全衛生講習会日程について 

    ・６月１６日（月） 

     １）巡視結果等 

     ２）長時間労働者について 

     ３）水質検査結果について   

     ４）キャンパス内全面禁煙の周知徹底について 

     ５）マグネシウム等を取り扱う事業所の防火対策徹底について 

     ６）安全衛生講習会について 

     ７）作業環境測定結果について 

 

（３）第１回産学連携室会議（６月２日（月）） 

   高木教授から、配付資料に基づき概要報告があった。 

  

３  ＩＣＦＤ２０１４について   

小林教授から、ＩＣＦＤ２０１４の発表件数申込状況について、配付資料２に基づ

き報告があった。 

  

４ 教員の再任について 

議長から、平成２７年１１月３０日限りで任期満了となる１名の准教授からの申し

出に基づき、再任審査委員会へ再任審査を付託することについて、報告があった。 

  

５ 平成２６年度所内・学内委員会委員の委嘱について 

   議長から、配付資料３に基づき報告があった。 
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６ センメルワイス大学医学部との大学間学術交流協定締結について   

   高木教授から、配付資料４に基づき報告があった。 

  

 ７ センメルワイス大学薬学部との部局間学術交流協定終結について 

   高木教授から、配付資料５に基づき報告があった。 

 

８ 上海交通大学との大学間学術交流協定更新について   

   高木教授から、配付資料６に基づき報告があった。 

  

９ 教員の長期出張について 

   議長から、配付資料７に基づき報告があった。 

 

１０ 平成２６年度平成２６年度第１回国立大学共同利用・共同研究拠点協議会幹事会の

報告について 

   議長から、配付資料８に基づき報告があった。 

  

１１ スーパーグローバル大学創成支援への申請について 

 議長から、配付資料９に基づき報告があった。 

 

１２ 流体科学研究所研究活動報告会について 

 寒川教授から、配付資料１０に基づき報告があった。 

 

１３ 平成２５年度業績評価について 

   高木教授から、配付資料１１に基づき報告があった。 

 

１４ 平成２６年度傾斜配分について 

   議長から、配付資料１２に基づき報告があった。 

 

１５ 平成２６年度科学研究費補助金採択促進プログラムについて 

議長から、７件の申請に研究費の配分を決定したこと、及び例年どおり科研費応募

に係る支援事業を実施予定である旨、報告があった。 

  

１６ fmailアカウントについて 

   石本教授から、配付資料１３に基づき報告があった。 

 

１７ 知的財産権利化支援プログラムについて 

議長から、１件の申請があったが、以前に同一内容・同一支援希望経費への支援を

受けており、運営会議において、同一内容・同一支援希望経費への支援は一度限りと

することとしたため、これを支援しないこととした旨、報告があった。 
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１８ 資格取得応援プログラムの申請について  

議長から、２件の申請を承認した旨、報告があった。 

 

１９ 工場の利用について 

   太田技術室長から、配付資料１４に基づき報告があった。 

  

２０ その他 

１）高度人材養成のための社会人学び直し大学院プログラムについて 

  議長から、配付資料に基づき報告があり、次年度に向けて検討する旨発言があっ

た。 

 

２）研究倫理シリーズ第１回「盗用と言われない英語論文の執筆－大学教員は何を指

導すべきか－」について 

  議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

３）平成２７年度学部編入学試験及び大学院入試対応指針について 

  議長から、配付資料に基づき説明があり、入学試験の実施・採点等に携わる教員

は特に、これを熟読し業務を遂行されたい旨発言があった。 

 

４）「第１２回流体科学におけるバイオ・医療に関する講演会」について 

太田准教授から、配付資料に基づきアナウンスがあった。 

 

５）教育研究用機器等の転倒防止対策の実施状況等について 

    事務長から、標記について調査する旨アナウンスがあり、各研究室等においては

協力願いたい旨、発言があった。 

 

６）小林教授から、超音速燃焼実験棟の耐震補強工事完成に伴い、以下のとおりオー

プンラボを開催する旨、アナウンスがあった。 

日時：７月３日（木）１３：３０～１６：３０ 

   

 ７）工明会運動会について 

 議長から、院生会に教授会費から３万円を補助する旨、報告があった。 

 

Ⅲ 審 議 事 項 

 

１ 平成２５年度予算配分について 

  （１）当初予算配分について）    

  （２）リーダーシップ経費の採択（配分）について 

    議長から提案の後、佐々木事務長から配付資料１５－１、１５－２に基づき説明 が

あり、審議の結果、これを承認した。 
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２ 再任審査委員会報告について 

   議長から、流動創成研究部門（生体流動ダイナミクス研究分野）准教授に係る再任

審査委員会から、配付資料１６－１のとおり審査報告があり、審議願いたいとの提

案・説明の後、審議の結果、これを了承した。 

   次いで、議長から、ナノ流動研究部門（量子ナノ流動システム研究分野）准教授に

係る再任審査委員会から、配付資料１６－２のとおり審査報告があり、審議願いたい

との提案・説明の後、審議の結果、これを了承した。 

 

３ 研究クラスターのあり方について 

   議長から、研究クラスターの位置づけ等について、これまで取り決め等もなく運用

していたが、これを明確にしたいとの提案があり、今後継続して検討する旨発言があ

った。 

 

 ４ 研究所等研究生の入学について 

   議長から、配付資料１７に基づき提案・説明があり、審議の結果、これを了承した。 

 

 ５ その他 

１）議長から、未到エネルギー研究センターエネルギー動態研究分野の准教授人事に

ついて、選考委員会を設置することについて提案・説明があり、審議の結果、これ

を了承した。 

  

Ⅳ そ  の  他 

 

 ◯ 次回教授会開催日について 

 定例教授会：平成２６年９月３日（水）１３時３０分から 

  

以  上 

 

 


